

II-9763 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4799/18

1993-05-06

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Keppelmüller
und Genossen
an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung
betreffend Studie zur PVC-Problematik

Der Nationalrat hat mit EntschlieÙung vom 1. März 1990 E143/XVII. GP den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung ersucht, in einer Forschungsstudie die Möglichkeiten einer Rücknahmeverpflichtung der PVC-Erzeuger und -Verarbeiter für ihre Produkte, die Möglichkeiten einer Kennzeichnungspflicht hinsichtlich verwertbarer und nicht verwertbarer PVC-Produkte sowie Möglichkeiten der alternativen großtechnischen Herstellung der Natronlauge auf einem anderen Weg als der Chlor-Alkali-Elektrolyse untersuchen zu lassen.

Aus dem Autorenkreis ist mir bekanntgeworden, daß diese Studie bereits fertiggestellt und seit einiger Zeit im Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung aufliegt. Da die Abgeordneten des Umweltausschusses sicher ein großes Interesse an den Ergebnissen dieser Studie haben, sollte diese wichtige Materie im Nationalrat rasch in Behandlung genommen werden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung daher nachstehende

Anfrage:

Wann wird die Studie gemäß der EntschlieÙung E143/XVII. GP vom Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung dem Nationalrat zugeleitet und weshalb ist dies bisher noch nicht geschehen?